
 
  

Hallo liebe Vereinsmitglieder, 
 
nachdem der erste Newsletter gut angenommen wurde, melden wir uns heute mit dem zweiten Exemplar 
wieder. Es freut uns, dass einige Vereinsmitglieder unserem Aufruf gefolgt sind und uns ein paar aktuelle 
Informationen geschickt haben, die wir heute sehr gerne an Euch weiterleiten. Darüber hinaus 
informieren wir Euch, wie auch schon in der letzten Ausgabe, über alles Mögliche aus und um unseren 
Verein und auch wieder über ein paar Dinge drum herum. In wie weit das für Euch interessant oder 
weniger interessant ist, findet Ihr am besten selbst heraus.  
 

Neuigkeiten aus den Korporationen 

Heute => Die Ambosse & die Frohsinn-Sänger & die Ehrengarde 

Unser Männerballett hat vor ein paar Tagen in der WhatsApp-Gruppe des Gesamtvorstands die Info 
platziert, dass sie sich aktuell über digitale Kanäle verabredet und getroffen hatten. Das fanden wir 
wirklich spannend und haben die Jungs um etwas mehr Info gebeten. Umgehend schickten sie uns die 
nachstehende Message: 

Grüße von den Ambossen 
„Nachdem wir Mitte März wie in eine Schockstarre gefallen sind, nachdem es hieß wir dürfen uns nicht 

mehr treffen, trainieren und zusammen feiern, haben wir uns den neuen Medien bedient und am 27. 

März fand ein Wohnzimmer-Rave (virtuell) mit dem Livestream von Scooter statt. Anfang April haben 

wir uns dann zusammengesetzt und die nächste Kampagne und Termine besprochen. So findet am 29. 

April unser erstes Training statt. Training in diesen Tagen, wie soll das gehen? Wir treffen uns natürlich 

in einem virtuellen Raum und ob wir zum Trainieren kommen, werden wir im nächsten Newsletter 

berichten. Bis dahin, bleibt gesund!“ 
Eure Ambosse 

 

Nachstehend die Beweisfotos 
 

  

 

 

 

 

 

 

Der Wohnzimmer-Rave mit der „Scooter-Party-daheim“ 

Na, das klingt ja spannend und lässt noch auf eine Menge Überraschungen hoffen. Ganz lieben Dank 
an die Ambosse und wir freuen uns auf die Fortsetzung! 



Die Frohsinn-Sänger haben uns folgende schöne Neuigkeit zukommen lassen:  
 

 
Norman Dießner und seine Freundin Kathrin, haben gerade in dieser 
unsicheren Zeit, ein klares Zeichen gesetzt und sich Anfang April getraut 
die berühmten Ringe zu tauschen. 
 
Darüber haben wir uns sehr gefreut.  
 
Wir wünschen den beiden alles Gute und gratulieren sehr herzlich zur 
Hochzeit! 

 

 
Die Ehrengarde hat uns mitgeteilt, dass sie die Zeit nutzen wollen, um das Entree in unser Vereinshaus 
zu verschönern und deshalb unser Foyer renovieren werden. Gerade jetzt, wo das Haus offiziell 
geschlossen ist und in Ruhe gearbeitet werden kann, wollen sie sich darum kümmern und ihr schon 
länger geplantes Vorhaben angehen. In den nächsten Tagen werden wir unsere Vorstellungen 
miteinander abstimmen und dann legen sie los. Dieses Engagement finden wir wirklich klasse und freuen 
uns darüber sehr! Wir werden weiter darüber berichten! 

Eine Anregung => Macht es den bisherigen Korporationen nach und schickt uns Infos. Was macht Ihr? 
Wie geht´s Euch? Womit beschäftigt Ihr Euch? Ganz gleich wo Ihr gerade seid! Schreibt uns eine 
WhatsApp oder eine Mail, wir freuen uns über jede Nachricht und geben Eure Infos gerne in den nächsten 
Newsletter. 
 

Neuigkeiten aus ´m Verein 

Heute => Unsere Homepage & die Finanzlage   

Wenn man ein bisschen mehr Zeit hat als sonst, kann man sich unverhofft mit Themen beschäftigen, die 
eine ganze Weile liegen geblieben sind. Zum Beispiel mit der Homepage unseres Vereins. Unsere 
Homepage ist wirklich faszinierend! Ein riesen Dankeschön und ganz viel Lob geht hier an Rainer Guth! 
Er sorgt seit Jahren dafür, dass auf unserer Homepage eine ganze Menge interessanter Informationen 
nachzulesen und dass unglaublich viele tolle Bilder platziert sind. Immer wieder wird man überrascht 
und findet etwas Neues. Vor allem aber macht unsere Homepage viel Freude! Doch hie und da haben 
sich im Laufe der Jahre auch ein paar kleinere Fehler eingeschlichen. An manchen Stellen ist sie nicht 
mehr ganz aktuell und sollte überarbeitet werden. Logischerweise ist die Fehlersuche einfacher, wenn 
das nicht nur einer machen muss, sondern wenn dabei viele helfen. Daher unsere Bitte, schaut Euch 
doch alle mal in Ruhe unsere Webseite an und überprüft sie nach Fehlern und Unvollständigkeiten. Wenn 
Ihr etwas gefunden habt, dass korrigiert werden müsste, dann schreibt uns in einer Mail wo wir die Stelle 
finden können und welche Korrektur wie Eurer Meinung nach vornehmen sollten. Ganz lieben Dank dafür! 

Wie Ihr alle wisst, fließt jedes Jahr mit den Brunnenfesteinnahmen eine Menge Geld in unsere 
Vereinskasse. Damit finanzieren wir größtenteils die Betriebskosten unseres Vereinshauses - also Strom, 
Wasser, Gebührenabgaben, Heizung, Kleinreparaturen, usw.. Das wird in diesem Jahr leider nicht 
passieren. Im Einzelnen beschäftigen wir uns zu diesem Thema mit den nachstehenden Punkten: 

• Als Alternative zum B-Fest, denken wir über ein Hoffest nach, ähnlich wie 2011 als das B-Fest wegen des 
Hessentages ausgefallen war. Ob wir das aber dieses Jahr auch veranstalten können ist im Moment fraglich! 

• Gleiches gilt für Spenden- und Crowd Funding-Aktionen. Auch hier denken wir über mögliche Themen nach 
und suchen geeignete Plattformen.  

• Traditionell stehen wir mit vielen Oberurseler Vereinen, dem Vereinsring, der Stadtverwaltung, 
dem KSfO und den politischen Vertretern in engem Kontakt. Falls es von städtischer Seite 
außerordentliche Vereinszuschüsse geben sollte, werden wir das direkt erfahren und uns 
schnellstmöglich darum bemühen.  

• Seit vergangenen Montag ist bekannt, dass die Hessische Landesregierung ein Förderprogramm 
zur Weiterführung der Vereins- und Kulturarbeit anbietet, welches ab 1. Mai starten wird. Dieses 



gilt somit auch für kulturschaffende Vereine, zu welchen wir als Karnevalverein dazugehören. 
Direkt nach bekannt werden dieser Information, haben wir die entsprechenden Unterlagen und 
Formulare runter geladen und mit unserem Steuerbüro Kontakt aufgenommen, um die 
finanziellen und steuerrechtlichen Angaben abzustimmen. In den nächsten Tagen werden wir eine 
Finanzhilfe beantragen und Euch im nächsten Newsletter auf dem Laufenden halten.  
 

Neuigkeiten von „drum herum“ 

Heute => Brief der Interessengemeinschaft Mittelrheinischer Karneval & Link 
zur Webseite unseres IGMK-Bezirkes & gute Unterhaltung mit Henni 

Nachtsheim  

Mittlerweile hat die IGMK eine offizielle Absage ihres Jubiläumswochenendes veröffentlicht. 
Nachstehend der Link:  

http://igmk-mainz.de/wp-contentuploads2020/04/2020-04-09_Absage-BDK-Tagung-
Rundschreiben.pdf 

In diesem Zusammenhang finden wir auf der Webseite der IGMK die Darstellung unseres Bezirks VI 
recht interessant. Falls Ihr diese nicht kennt, hier der Link:  

http://igmk-mainz.de/?page_id=352 

Gerade in diesen recht einsamen und wenig unterhaltsamen Wochen kann eine gute Unterhaltung 
abwechslungs- und hilfreich sein! Bekanntlich funktioniert das bestens mit Badesalz. Viel Spaß dabei! 

https://www.hr1.de/programm/henni-nachtsheim-kaethe-und-konrad-in-quarantaene-,henni-
nachtsheim-kaethe-konrad-quarantaene-102.html 

Möglicherweise funktioniert dieser Link nicht bei jedem. Wenn Euch auf der Webseite des Hessischen 
Rundfunks angezeigt werden sollte, dass der Link zeitlich abgelaufen ist, dann gebt direkt dort auf der 
Suchfunktion den Namen „Henni Nachtsheim“ ein. Dann findet Ihr diese Videoserie auf jeden Fall!  
 

Neuigkeiten aus ´m Städtche 

Heute => Der Orscheler Einzelhandel 

Seit dem 20. April sind viele Geschäfte wieder auf und passend zum Wetter, kann man auch wieder Eis 
kaufen. Das Oberurseler Forum der Selbständigen, Fokus O., beschäftigt sich verständlicherweise 
sehr intensiv mit der derzeitigen Wirtschaftslage in der Stadt. Über die gegenwärtige Entwicklung 
berichtet das Forum auf dessen Homepage:  

https://www.fokus-oberursel.de/ 
 

Die Weisheit des Tages 

Heute => Der Weg ist das Ziel (Konfuzius) 

 

 

Bis bald & bleibt bitte alle achtsam und gesund! 
 

Euer Vorstand 


